

# *Evo Morales condena acción anticubana de EE.UU. en ONU*

---



La Paz, 17 de oct (RHC) El Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, rechazó este miércoles la campaña difamatoria anticubana en materia de derechos humanos que realizó este martes el gobierno de los Estados Unidos en la sede de las Naciones Unidas.

A través de mensajes en español y en inglés publicados en la red social Twitter, el mandatario exigió también el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba y destacó las millonarias pérdidas que este ha provocado a la nación caribeña, afectando el desarrollo de su pueblo.

"Condenamos la acción anticubana efectuada en la #ONU. Si #EEUU quiere hablar de DDHH, primero deberá levantar el criminal bloqueo impuesto a #Cuba por más de 50 años, que le ha costado más de \$US 130 mil MM, afectando el desarrollo de todo el pueblo #NoMásBloqueo", publicó Evo en su cuenta: @evoespueblo. (Cubaminrex-EmbaCuba Bolivia)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/174162-evo-morales-condena-accion-anticubana-de-eeuu-en-onu>



**Radio Habana Cuba**